

No. 108/2023

Ciudad de México, 6 de septiembre de 2023.

FERIA NACIONAL DEL LIBRO JURÍDICO DEL PJCDMX, AVIVA Y GENERA ESPERANZA DE SOCIEDAD QUE RESPETA LOS DERECHOS

Así quedó de manifiesto en la presentación de la obra *Anatomía de la norma jurídica: giro semiótico trascendental*, del jurista de la Universidad Tepantlato, Enrique González Cerecedo.

La 14º Feria Nacional del Libro Jurídico del PJCDMX se perfila hacia su culminación el próximo viernes, pero aún con un gran cúmulo de actividades, entre presentaciones de libros, conversatorios, conferencias y actividades artístico-culturales.

La 14º Feria Nacional del Libro Jurídico del Poder Judicial de la Ciudad de México (PJCDMX), encabezado por el magistrado Rafael Guerra Álvarez, representa el conocimiento de las leyes que aviva y genera la esperanza de una sociedad en la que se respetan los derechos, afirmó el magistrado de la Sala Superior del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, Felipe Fuentes Barrera, en la presentación de la segunda edición de la obra *Anatomía de la norma jurídica: giro semiótico trascendental*, del académico Enrique González Cerecedo.

Al comentar la obra, Fuentes Barrera aseguró que es en la doctrina jurídica donde se encuentran las bases que han permitido en todos los tiempos guiar las enseñanzas de la justicia y de la paz social, y al insistir en la importancia de la feria, dijo que se trata del mejor espacio para dialogar sobre los principales desafíos que presenta el derecho en tiempos en que la ciencia y la tecnología presentan un desarrollo relevante en toda la actividad humana.

Av. Juárez 8, Centro
Tels: 91 56 49 97
Extensión 110305
www.poderjudicialcdmx.gob.mx

Con la presencia del rector de la Universidad Tepantlato, Enrique González Barrera, como moderador, el magistrado del PJCDMX, Alejandro Carriles Sentíes, con la representación del magistrado Guerra Álvarez, planteó que *Anatomía de la norma jurídica: giro semiótico* refleja el bagaje intelectual del autor y la pasión por el conocimiento de un jurista joven dedicado a la docencia y al servicio público, cuya praxis consolida su obra.

El magistrado en retiro del Poder Judicial de la Federación, Ricardo Romero Vázquez, destacó la relevancia del libro, pues dijo que son pocas las obras que llegan a una segunda edición, las cuales regularmente constan de un mayor tiraje, lo que indica la aceptación por parte del público.

El autor de la obra explicó cómo se originó el libro, y detalló que se trata del trabajo sustancial que defendió en su tesis doctoral, y precisó que los conocimientos y estudios que contiene no se generaron en el curso de ese grado académico, sino que sus bases son más antiguas, ya que las desarrolló en desde hace más de 15 años.

En tanto, en el marco de la 14^º Feria Nacional del Libro Jurídico del PJCDMX continúan las presentaciones de libros, conversatorios y actividades artístico-culturales.

Entre las obras destacadas a presentar está *El asesinato de Trotsky, un caso histórico para los tribunales* y *El debate erístico y la trascendencia del ser*, así como *El deber de motivar*, mediante teleconferencia desde Perú con el autor Edwin Figueroa Gutarra.

Como actividad especial se conmemorará el XC aniversario de la revista *Anales de Jurisprudencia*.

En cuanto a conversatorios, se presentará *El nuevo sistema de gestión y los precedentes judiciales en el juicio oral* y el relativo al Banco Nacional de Datos Forenses; asimismo, las conferencias *El Estado mexicano: reflexiones en el desplazamiento forzado de comunidades indígenas* y *La importancia de la psicoterapia con perspectiva de género en las mujeres*.

Entre las actividades culturales se tiene prevista la presentación del Luis Ángel Serna Manrique, de la Facultad de Música de la Universidad Nacional Autónoma de México, y del guitarrista Benny Fless.

--oo00oo--